

CON DOS MEDALLAS DE ORO EN SPEED SLALOM

# Éxito serenense en el Campeonato Internacional Santiago Cup 2025

**El tridente de deportistas pertenecientes al club Inline Freestyle LS continúa demostrando que con esfuerzo y el apoyo adecuado, los talentos locales pueden alcanzar grandes objetivos.**

**CARLOS RIVERA V.** La Serena

El club Inline Freestyle LS de La Serena, brilló con luz propia en el reciente Campeonato Internacional Santiago Cup 2025, donde se congregaron patinadores de nueve países. Los representantes de la comuna, Maite Sarabia Alcaya y su hermano Nicolás, además de Jorge Fritis Contreras, demostraron su talento y dedicación en la exigente categoría de Speed Slalom, categoría senior.

En efecto, tanto Maite como Nicolás, se alzaron con la medalla de oro en dicha prueba, superando a destacados competidores como Sebastián Limón y Herbert Espinoza. Por su parte, el tercer integrante de la misión serenense, Jorge Fritis Contreras, obtuvo un meritorio cuarto lugar en la misma categoría.

La presidenta del club de patinaje Inline Freestyle LS, Jacquelin Alcaya Maturana, destacó el excelente rendimiento de los deportistas, atribuyendo gran parte del éxito al apoyo fundamental de kineo fisis /kineost\_haroldboyd.

Este equipo de profesionales se encargó de la preparación física de Maite, Nicolás y Jorge, logrando resultados notables en tan solo dos semanas de trabajo

## Resultados

### Speed Slalom (damas)

- 1° Maite Sarabia
- 2° Renata Oñate
- 3° Ainhoa Delgado

### Speed Slalom (varones)

- 1° Nicolás Sarabia
- 2° Sebastián Limón
- 3° Herbert Espinoza

intensivo. La dirigente enfatizó que, a pesar de las limitaciones de tiempo y la necesidad de conciliar los entrenamientos con los estudios y otras actividades, el compromiso, amor y valores inculcados por el club, han resultado determinantes para alcanzar los objetivos.

Es importante destacar que el viaje y los gastos de los deportistas fueron posibles gracias al generoso patrocinio de la PYME local "Arriendo de Patines La Serena". Dicho apoyo fue crucial para que los atletas pudieran representar a su comuna y el país en este importante evento internacional.

No obstante, a pesar de los logros, el club enfrenta desafíos, como la falta de una cancha techada que les permita entrenar de forma continua, especialmente durante los períodos de lluvia. Y es que contar con una infraestructura adecuada les permitiría mantener la regularidad en los entrenamientos y, con ello, aspirar a resultados aún mejores en futuras competiciones.



CIFFLS

Los tres deportistas del club Inline Freestyle LS., lograron destacados puestos en el Internacional de Santiago.



CIFFLS

Nicolás Sarabia, medallista de bronce en el pasado Mundial de Hong Kong 2024, sigue manteniendo su dominio en el plano nacional.